

Medienmitteilung

Bern, 14. Dezember 2017 / sba

Neuer Direktor Technologie

Der neue Direktor Technologie der Insel Gruppe heisst Fried-Michael Dahlweid. Der Mediziner und Spezialist für Healthcare Technology wird als Mitglied der neuen Konzernleitung sein Amt am 1. Januar 2018 antreten. Mit ihm konnte die Insel Gruppe einen absoluten Spitzenmann für die Direktion Technologie gewinnen.

Im Rahmen der Neuorganisation der Insel Gruppe Anfang Juli 2017 wurden die Informations- und Kommunikationstechnologie (ICT) und die Medizintechnik in eine Direktion Technologie zusammengeführt. Die Leitung der Direktion, die für die künftige Entwicklung der Gruppe von grosser Bedeutung ist, übernimmt Dr. med. Fried-Michael Dahlweid (50). Ursprünglich in der Notfallmedizin tätig, hat er sich in den letzten 20 Jahren als Spezialist für Healthcare Technology einen Namen gemacht.

Aktuell ist Fried-Michael Dahlweid Chief Medical Officer Digital und Vizepräsident von GE Healthcare. Das Tochterunternehmen von General Electric ist ein führender Anbieter von medizintechnischen Lösungen und Dienstleistungen. In dieser Funktion verantwortet Fried-Michael Dahlweid weltweit ein breites Portfolio zur Entwicklung und Implementierung von innovativer Spitzentechnologie. Dazu gehören Grossprojekte in den Bereichen künstliche Intelligenz, Big Data und Virtual Reality.

Hohe Erwartungen und grosse Aufgaben

Die Insel Gruppe ist mit ihren sechs Standorten das grösste medizinische Versorgungssystem der Schweiz. Fried-Michael Dahlweid wird als Direktor Technologie darum bestrebt sein, dass die Insel Gruppe auch bezüglich ICT und Medizintechnik als eines der innovativsten Spitäler national wie international Massstäbe setzt.

Verwaltungsratspräsident Uwe E. Jocham ist überzeugt, dass Fried-Michael Dahlweid die Insel Gruppe in entscheidendem Masse weiterbringen wird. Von ihm seien wichtige Impulse zu erwarten, nicht zuletzt dank seiner langjährigen Erfahrung in global tätigen Unternehmen. «Er ist auch aufgrund seiner Persönlichkeit eine Bereicherung. Als gelernter Krankenpfleger und Notfallmediziner steht er für eine menschliche und patientenbezogene Sicht der Dinge. Ich freue mich sehr, dass die Insel Gruppe ihn gewinnen konnte.»

Medienauskünfte:

Kommunikation Insel Gruppe AG, kommunikation@insel.ch, +41 31 632 79 25.